



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : PEMBUKAAN SOSIALISASI  
PENYEDERHANAAN BIROKRASI DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI  
HARI/TGL. : KAMIS, 13 JANUARI 2022  
WAKTU : 09.00 WIB S.D SELESAI  
TEMPAT : AULA KH NOER ALI, CIKARANG PUSAT

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. ASISTEN ADMINISTRASI UMUM;
- YSH. PARA NARASUMBER SOSIALISASI  
PENYEDERHANAAN BIROKRASI, SERTA;
- YSH. PARA PEJABAT FUNGSIONAL AHLI MADYA DAN  
AHLI MUDA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH  
KABUPATEN BEKASI;

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA PADA SOSIALISASI PENYEDERHANAAN BIROKRASI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA PARA PEJABAT FUNGSIONAL AHLI MADYA DAN AHLI MUDA YANG MASIH DENGAN PENUH SEMANGAT MENJALANKAN AMANAH BARUNYA. SEMOGA MELALUI SOSIALISASI INI, PARA PEJABAT FUNGSIONAL

AHLI MADYA DAN AHLI MUDA DAPAT MEMAHAMI DAN LEBIH MENGETAHUI ARAH KEBIJAKAN PENYEDERHANAAN BIROKRASI KHUSUSNYA PENYETARAAN JABATAN DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,**

PENYEDERHANAAN BIROKRASI MERUPAKAN SALAH SATU AGENDA UTAMA PEMERINTAH PUSAT DALAM RANGKA MEWUJUDKAN BIROKRASI YANG LEBIH PROFESIONAL, CEKATAN, DINAMIS DAN AKUNTABEL GUNA MEMPERCEPAT CAPAIAN REFORMASI BIROKRASI. SECARA SUBSTANSIAL, PENYEDERHANAAN BIROKRASI TIDAK HANYA DILAKUKAN PADA ASPEK STRUKTUR SAJA, TETAPI JUGA PADA ASPEK KULTUR DAN INOVASI KERJA.

SASARAN PENYEDERHANAAN BIROKRASI INI DILAKUKAN MELALUI PENYEDERHANAAN BIROKRASI MENJADI DUA LEVEL, SERTA PERALIHAN JABATAN STRUKTURAL MENJADI JABATAN FUNGSIONAL.

LANGKAH-LANGKAH DALAM PENYEDERHANAAN BIROKRASI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, JUGA TELAH DILAKSANAKAN SESUAI DENGAN KETENTUAN DAN PETUNJUK YANG TELAH DIAMANAHKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT MELALUI KEMENTERIAN PENDAYAGUNAAN APARATUR NEGARA DAN REFORMASI BIROKRASI SERTA KEMENTERIAN DALAM NEGERI.

YANG KEMUDIAN, HAL TERSEBUT DITINDAKLANJUTI DALAM TAHAPAN PENYEDERHANAAN BIROKRASI YANG TERDIRI DARI PENYEDERHANAAN STRUKTUR ORGANISASI PADA TANGGAL 17 JUNI TAHUN 2021, DAN PENYETARAAN JABATAN PADA TANGGAL 30 DESEMBER TAHUN 2021.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

ADA BEBERAPA HAL YANG INGIN SAYA SAMPAIKAN DALAM ACARA SOSIALISASI PADA HARI INI.

PERTAMA, IKUTILAH ACARA SOSILASISASI INI DENGAN BAIK, UNTUK MENDAPATKAN INFORMASI YANG AKURAT

SEPUTAR PENYEDERHANAAN STURKTUR ORGANISASI DAN PENYETARAAN JABATAN. SEHINGGA KEDEPANNYA BAPAK/IBU DAPAT LEBIH MENINGKATKAN MOTIVASI DAN SEMANGAT KERJANYA SEBAGAI PEJABAT FUNGSIONAL AHLI MADYA DAN AHLI MUDA DALAM MENJALANKAN AMANAH BARUNYA.

KEDUA, PENYETERAAN JABATAN YANG MENYEBABKAN TERJADINYA TRANSFORMASI DARI JABATAN ADMINISTRASI KE JABATAN FUNGSIONAL INI, TETAP MEMBERIKAN PELUANG KARIR YANG SAMA BAGI BAPAK/IBU KHUSUSNYA DALAM HAL PROMOSI DAN MUTASI DALAM JABATAN. TIDAK HANYA ITU, TRANSFORMASI JABATAN INI JUGA TETAP MEMBERIKAN HAK-HAK KEUANGAN YANG SAMA, TERHADAP PEJABAT FUNGSIONAL AHLI MADYA DAN AHLI MUDA DALAM HASIL PENYETARAAN.

KETIGA, MARI OPTIMALKAN TUGAS TIM PENYEDERHANAAN BIROKRASI, UNTUK MEMPERSIAPKAN BERBAGAI REGULASI TERKAIT DENGAN TINDAK LANJUT PENYEDERHANAAN BIROKRASI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA CINTAI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SAYA JUGA TERUS MENINGATKAN, BAGI PARA PESERTA SOSIALISASI, AGAR TETAP MENERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN SELAMA KEGIATAN INI BERLANGSUNG.

SELANJUTNYA, DENGAN MENGUCAPKAN

**“BISMILLHIRROHMAANIRROHIIM”**

DENGAN INI, KEGIATAN **“SOSIALISASI PENYEDERHANAAN BIROKRASI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, BAGI PEJABAT FUNGSIONAL AHLI MADYA DAN AHLI MUDA”**, SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA  
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH...

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

**Pit. BUPATI BEKASI**

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E.**